

令和4年12月1日

関係者のみなさまへ

心臓血管センター金沢循環器病院  
病院長 池田 正寿

### 新型コロナウイルス感染者の判明について（第3報）

本日（12月1日）、当院の療養病棟に勤務する職員1名が、新型コロナウイルス感染症に感染していることが判明しましたので、ご報告申し上げます。この結果、11月28日付の第1報以降の当該病棟における感染者数は、10名（職員5名、患者さま5名）になりました。

なお、現時点では、当該病棟以外での院内感染は認められておらず、当院では、当該病棟における新たな入院の受入れ・退院を中止する措置を継続する一方、外来診療及び他の病棟における入院の受入れ・退院、並びに救急体制については、引き続き通常通りの体制を維持することとしております。ただし、本日のあらたな感染者の判明も踏まえ、再度、当該病棟の全職員・全患者さまを対象とする感染検査の実施などの対応を講じており、今後の展開によって、さらなる診療の制限などが必要と認められる場合には、あらためて連絡させていただくこととします。

この度は大変ご心配をお掛けしておりますこと、深くお詫び申し上げます。感染のさらなる拡大を防ぐため、職員一同、最大限の努力を傾注しております。ご理解賜りますよう、何卒、宜しく願い申し上げます。

以 上